

Kasat Lantas dan Kapolsek Tanete Riaja Kerjasama Wujudkan SMAN 5 Barru Pelopor Keselamatan Berlalu Lintas

Update - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 8, 2021 - 14:14



BARRU- Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) Polres Barru, AKP. H. Abdul Samad SH., didampingi Kapolsek Tanete Riaja Iptu Iriansyah, melakukan kunjungan ke SMA Negeri 5 Tanete Riaja, Kabupaten Barru, Jumat (8/10/2021).

Kunjungan ini dalam rangka silaturahmi bersama pihak sekolah dan sekaligus menindak lanjuti program SMA 5 Barru Tanete Riaja sebagai Sekolah Pelopor

Keselamatan Berlalu Lintas, yang diinisiasi oleh Kapolsek Tanete Riaja.

Dalam kunjungannya itu, AKP Abdul Samad bersama Kepala Sekolah SMAN 5 nampak serius membahas tentang bagaimana mewujudkan para pelajar SMA Negeri 5 Barru Tanete Riaja menjadi Pelopor Keselamatan Berlalu Lintas.

"Kami tentunya sangat mendukung upaya dari Kapolsek Tanete Riaja dalam mewujudkan program SMA 5 Pelopor Keselamatan Berlalu Lintas. Ini adalah gagasan yang sangat bagus. InsyaAllah, kita akan terus berkoordinasi bagaimana gagasan ini bisa kita realisasikan secepatnya", ujarnya.

Sementara, Kapolsek Iptu Iriansyah mengungkapkan bahwa pihaknya akan mulai dari siswa siswi SMA, bagaimana bisa mewujudkan para generasi ini menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas.



Menurutnya, hal ini sudah tepat sasaran dan sangat penting diketahui para pelajar yang pada usia remaja yang masih mencari identitas diri dalam pengendalian dan kontrol dirinya.

"Saat ini pengguna jalan raya paling banyak adalah usia sekolah terutama anak SMA yang sederajat dan tingginya angka kecelakaan lalu lintas yang terjadi. Untuk itulah, merasa perlu adanya gerakan keselamatan berlalu lintas dan berkendara yang harus dipahami oleh seluruh siswa dan warga sekolah pada umumnya", pungkasnya.

Kapolsek berharap, melalui kegiatan ini nantinya mampu menjadi contoh bagi para generasi atau sekolah lain untuk menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas.

Turut hadir dalam kunjungan Kasat Lantas Polres Barru, KBO Sat Lantas Polres Barru Iptu Nasaruddin, Kanit Intelkam Polsek Tanete Riaja Aipda Syuyuthi, S.Sos., para guru SMA 5 Rahmat Nur, S.Pd., Yunan, S.Pd., dan Baharuddin, S.Pd.

(Red)